

Trachten Trummer

Trachten, Jacken, Uniformen,
Dirndl u.v.m.
Wir kommen
zu Ihnen.



Trachten Trummer GmbH

A-8093 St. Peter a.O., Dietersdorf a. Gnasbach 76

Tel. 03477/3150 oder 0664/5377446, Fax: DW 4, E-Mail: trachten-trummer@aon.at

www.trachten-trummer.at

Gelebte Vielfalt seit 25 Jahren

Qualität setzt sich durch. Seit einem Vierteljahrhundert punktet das Familienunternehmen Trachten Trummer in Dietersdorf in der südoststeirischen Gemeinde St. Peter am Ottersbach durch stichfeste Maßarbeit und gelebte Vielfalt. Starke Marken wie Mothwurf und Wenger oder die hauseigene Hügellandserie und Kernöltracht sind zeitlos schöne und modische Wegbegleiter. Das Sortiment des Meisterweltenbetriebs sucht seinesgleichen. Von der Babyausstattung, über Festtags- und Hochzeits-tracht bis hin zur Vereinstracht findet sich auf insgesamt über 300 Quadratmetern Verkaufsfläche für jeden Geschmack, jede Größe und jedes Alter das richtige Stück Volkskultur. Knallige Farben sind in der Tracht angesagt. Bunt

präsentierte sich auch das Programm der Feierlichkeiten rund um das 25-Jahr-Jubiläum. Am 29. und 30. August gaben sich unter anderem „Steirersound“ und Lederhosenmagier „Michael Late“, Schuhplattler und viele Musikgruppen die Ehre. Ein Höhepunkt war der Radio Steiermark Wurlitzer, um Mitternacht ein tolles Jubiläumsfeuerwerk. Bei den Trachtenschauen wurden zudem die neuesten Modelle der Herbstkollektion präsentiert. Der große Abverkauf im Festzelt lud zum Aktionsshopping ein. Die Gäste erwartete auch im übertragenen Sinne ein wahres „Feuerwerk an Angeboten“.

Programminfos und unter:
Festnetz 03477/3150,
Mobil: 0664/5653662

www.trachten-trummer.at



Ehrengäste mit Vereinsbonoratioren

130 Jahre Musik in Wildalpen

Die Geschichte der Blasmusik in Wildalpen reicht lange zurück. Neben mündlicher Überlieferung, bezeugen schriftliche Aufzeichnungen der Pfarrchronik, dass bereits im Jahr 1884 eine vierfache goldene Hochzeit von den Klängen der Kapelle begleitet wurde. Damit feiert die „Musikkapelle Wildalpen“ dieses Jahr ihr 130. Jubiläum, aufgrund der offiziellen Vereinsgründung im Jahr 1974 außerdem ihr 40. Vereinsbestehen.

Im Rahmen des traditionellen Musikfestes wurde dieses Doppeljubiläum gebührend gefeiert. Außerdem fand das traditionelle Gamsbarttreffen statt, bei dem sich die steirischen Gamsbartkapellen Aich-Assach, St. Oswald-Möderbrugg, Etmißl und Osterwitz trafen. Unter den Ehrengästen waren Bürgermeisterin

Karin Gulas, Landesobmann Oskar Bernhart, Landeskapellmeister-Stellvertreter Adolf Marold, Bezirksobmann Franz Lemmerer, Bezirksvorstandsmitglied Karl Waschenegger und Ehrenobmann Hermann Baumann.

Der Musikverein ist als wesentlicher Kulturträger in der Region aktiv. Aus den Aufzeichnungen geht hervor, dass die Musiker ursprünglich in Feuerwehruniformen auftraten, während des Zweiten Weltkriegs konnte die Musikervereinigung nur mit Verstärkung der Wacht der 2. Wiener Hochquellenwasserleitung aufrechterhalten werden. Erst seit dem Jahr 1952 treten die Musiker einheitlich im Steireranzug auf, der gemeinsam mit dem Gamsbart am Hut bis heute Teil der Tracht der Musikkapelle ist.

Christian Hollinger

Treffen der Gamsbartkapellen 2014 in Wildalpen

